

# *Activistas de EE.UU. quieren develar 'fake news' sobre Venezuela*

---



Naciones Unidas, 26 mar (RHC) Muchas "fake news" divulgan en Estados Unidos sobre Venezuela, denunciaron en ONU varios representantes de la sociedad civil norteamericana que fueron a ese país para conocer de primera mano su realidad.

Durante su reciente estancia, activistas de diferentes organizaciones se reunieron con personas en las comunidades, tuvieron encuentros con las autoridades venezolanas y participaron en manifestaciones de apoyo al presidente Nicolás Maduro, según dijeron en conferencia de prensa.

Margaret Flowers, del movimiento Popular Resistance, es una pediatra muy interesada en saber lo que hace el Gobierno de Caracas por la salud del pueblo y se mostró gratamente sorprendida por las numerosas clínicas construidas en los barrios más humildes para atender a esa población.

Debido a las sanciones impuestas por Washington, ahora enfrentan grandes problemas para obtener algunos medicamentos y es increíble la red de solidaridad que establecen entre ellos para encontrarlos, contó.

Venezuela tiene los recursos para proveer un buen servicio de salud, pero las sanciones estadounidenses tienen mucho impacto en ese sector, sobre todo, en la falta de acceso a equipos y suministros, detalló.

En la prensa norteamericana se habla de un colapso en los hospitales y que muchos venezolanos mueren por esa causa, pero nosotros vimos una imagen muy diferente de lo que dicen los medios, observó Flowers.

El abogado Kevin Zeese, co-director de Popular Resistance, también condenó las sanciones norteamericanas que buscan coaccionar a todo un pueblo con el objetivo de lograr un cambio de Gobierno,

Nicolás Maduro fue electo de forma democrática como presidente por una gran mayoría de los venezolanos, ganó con más votos de los que obtuvieron, por ejemplo, Barack Obama o Donald Trump, subrayó.

Pero Washington tratando de boicotear esos comicios los declaró ilegítimos, apuntó y destacó cómo ahora por medio de ataques al sistema eléctrico y de transporte pretenden crear una situación de caos y justificar una intervención.

Estados Unidos ofrece apoyo a Juan Guaidó, quien se proclamó a sí mismo mandatario y es, en realidad, un falso presidente que viola la Constitución y las leyes venezolanas, indicó.

Venezuela sigue bajo el ataque continuo de Washington y tenemos que decirle y alertar a todos, expresó.

Para la escritora y luchadora anti-belicista, Sara Flounders, resulta una hipocresía que Estados Unidos - país con uno de los más bajos rangos del mundo de participación en las elecciones y cuyo presidente ni siquiera ganó el voto popular- cuestione los comicios en Venezuela.

Además, resaltó, Washington no puede nombrar Gobiernos a su antojo, es totalmente ilegal.

Como el presidente venezolano Nicolás Maduro no acepta sus demandas, la administración de Donald Trump aumenta las sanciones, las cuales constituyen una grave violación de los derechos humanos, alertó.

Por su parte, Caracas realiza los mayores esfuerzos para garantizar alimentos, medicinas y otras ayudas a la población más vulnerable, describió de lo que pudo constatar en su visita a Venezuela. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/186851-activistas-de-eeuu-quieren-develar-fake-news-sobre-venezuela>



# **Radio Habana Cuba**